

## ABSTRAK

**Akbar Rena Islamiati.** 170104040249. Pengaruh *Attachment* terhadap Daya Juang Mahasiswa yang Sedang Menyusun Skripsi di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, Pembimbing (I) Dra. Mulyani, M.Ag dan Pembimbing (II) Musfichin, M.A, pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata kunci:** Mahasiswa, Skripsi, *Attachment*, Daya juang.

Sebagian besar mahasiswa mengalami kesulitan ketika menyusun skripsi. Diantaranya adalah kesulitan mengatur waktu, mencari sumber referensi, perasaan malas dan kurang bersemangat karena tidak mendapat bantuan dan dukungan. Hal ini membutuhkan sebuah kelekatan antara individu ke individu lainnya, kelekatan dikenal sebagai *attachment* ialah ikatan emosional yang kuat yang dikembangkan seseorang melalui interaksinya kepada orang yang memiliki arti khusus dalam kehidupannya, biasanya orang terhadap orang tua maupun orang terdekat lainnya. Daya juang merupakan kemampuan pada diri seseorang dalam melakukan tindakan saat mengalami hambatan serta kesulitan untuk mencapai tujuan tertentu. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap apakah terdapat pengaruh *attachment* terhadap daya juang pada mahasiswa yang sedang menyusun skripsi di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian pada penelitian ini menggunakan metode kuantitatif asosiatif asosiatif dengan subjek berjumlah 77 yang didapat menggunakan rumus Slovin. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan skala likert dengan metode analisis regresi linier sederhana dengan bantuan aplikasi komputer berupa SPSS (Statistical Packages for Social Science) versi 22,0.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) pada tingkat *attachment* mahasiswa yang sedang menyusun skripsi terdapat 17 mahasiswa atau 22,1% yang masuk dalam kategori rendah, 43 mahasiswa atau 55,8% berada di kategori sedang, dan 17 mahasiswa atau 22,1% termasuk dalam kategori tinggi. 2) pada tingkat daya juang mahasiswa yang sedang menyusun skripsi terdapat 11 orang atau 14,3% memiliki daya juang rendah, 50 orang atau 64,9% berada pada level daya juang sedang, dan 16 orang atau 20,8% memiliki daya juang tinggi. 3) pengaruh secara signifikan antara *attachment* dengan daya juang pada Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN antasari Banjarmasin dengan taraf signifikan sebesar 0,000 ( $p < 0,5$ ) dan uji korelasi sebesar 0,680 yang berada pada rentang 0,61 – 0,80 yang termasuk dalam kategori kuat dan hubungan antar variabel adalah positif.